

Kleine Anfrage Gisela Vollmer (SP): Marzilischule: Reicht der geplante Schulraum auf dem Marzilareal aus?

2013/14 wurde im Marzili ein offener Wettbewerb ‚Erweiterung Volksschule Marzili, Bern‘ ausgeschrieben. Zur Jury gehörten auch die Schulleiterin der Marzilischule und der stellv. Leiter des Schulamtes. Beide erklären damals auf Anfrage, dass der geplante Schulraum ausreichen würde.

Dennoch möchte ich den Gemeinderat nun bitten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wann hat der Stadtrat den Projektierungskredit für dieses Projekt beschlossen und wie hoch war dieser?
2. Stimmt es, dass im Marzili sieben Schulklassen für Basisstufen eingerichtet werden? Am 15.10.2014 ging der Gemeinderat noch von vier Schulklassen aus. Und stimmt es, dass im Sulgenbachschulhaus bereits vier Schulklassen für die Basisstufe eingerichtet wurden? Das wären 11 Schulklassen für die Basisstufe im Schulkreis Marzili/Sulgenbach?
3. Werden das Riehtraumprogramm und das Wettbewerbsprogramm korrekt umgesetzt mit acht Klassenräumen und acht Gruppenräumen sowie den dazu erforderlichen und geplanten Fachräumen?
4. Sollte dies nicht zutreffen: Welche Räume stehen den Kindern nicht zur Verfügung und welche Auswirkungen hat dies für die Schulkinder?
5. Stimmt es, dass im August eine zweite Tageschule für das Marzilischulhaus im Marzilbad eröffnet wird?
6. Wann wird die Marzili-/Aarstrasse als Bestandteil eines sicheren Schulwegs saniert?
7. Schulküche: Um welche Variante handelt es sich und wer hat die Variante entschieden? Welche Kriterien waren dazu entscheidend? In diesem Schulkreis verdoppeln sich die Schülerzahlen zwischen 2014/15 und 2020.
8. Wo gehen die Kinder 2019 turnen?
9. Aula: Nach Riehtraumprogramm aus dem Jahr 2012 (!) war für jeden Schulkreis eine Aula geplant. Reicht eine Aula mit der Verdoppelung der Schülerzahlen immer noch aus?
10. Wann entschliesst sich der Gemeinderat endlich zu einer offenen und ausreichenden Kommunikation?

Bern, 26. Mai 2016

Erstunterzeichnende: Gisela Vollmer

Mitunterzeichnende: -